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議員と語ろかい報告書 
【５月１３日：３班】                 №１ 

開 催 日 平成 25 年 5 月 13日   18：30 ～20：30  

開 催 場 所 高千穂地区公民館 

参 加 人 数 ２３人 

出 席 議 員

（ 3 班） 

宮本明彦 植山俊博 有村隆志 今吉歳晴   

木野田恵美子 中村正人 徳田和昭 池田綱雄  

役 割 分 担 
班 長（ 今吉 歳晴    ）   副班長（ 木野田 恵美子 ） 

記録係（ 有村 隆志    ） 

   

  

  意見交換会での主な意見等 

◆１．＜館長挨拶＞ 今回は、たくさんの方が参加できました。市に言っても変わらない。 

高千穂の観光政策の充実と老人のための温水プ－ルを作って欲しい。 

 

◆２．Ｂ＆Gのプ-ルがあるが冷たい水なので，健康増進用に温水プ－ルにして老人が使いやすい

ようにして欲しい。温水は近くの保養センタ-から引けば良い。 

◇⇒ これまでも、議会で同様の意見が出され、市長ともやりとりをした経緯があるが、具体的

な執行部案はあがってきていない。 

 

◆３．農大跡地の問題を進める方向で議員が案を出して進めて欲しい。 

◇⇒ 牧園町時代に計画があり、議会では霧島市の全体の中でどう位置づけて、どう基本戦略を

持っていくのか、霧島市全体の位置づけが充分でないと議会は判断した。 

霧島市全体の構想がどうあるべきか検討すべきという意見だったと思う。 

 

◆４．市営住宅が１0数棟あり、空き家になった 1棟に草が生えているが、市の管理はどうなって

いるか。 

◇⇒ まず市のほうに連絡してほしい。 

 

◆５．鳥獣被害対策の電気柵の補助は、シイタケ農家も被害対策の対象にして欲しい。牧園町の

時は有った。 

◇⇒ 確認してお答えします。 

 

◆６．市有林のしいたけ原木を 10年～15年で払い下げをしてほしい。 

◇⇒ 調べてお答えします。 

 

◆７．牧場から竜石の陳情第６号で採択したが、計画はどうなっているか。 

◇⇒ ２５年の予算で測量予算が計上されている。 
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◆８．牧園の観光地をどうしたらよくなるのか、議員の意見を聞きたい。 

◇⇒ 各議員、観光政策の私見を述べる。 

 

◆９．旧牧園で基本構想を 1400万円かけて作ったが、そのまま放置してある。市長は語る会で

構想の復活を、緑の基本計画のなかで考えてみたいと語ったが、中央公園が出来ていればパ

－クゴルフ場も作れたはずだ。ゴルフ場は 800万円の使用料が入るのに、農大跡地は、草刈

りに 300万円要る。血税の無駄をなくすためにも、跡地を活かすためにぜひ頑張ってほしい。  

 

◆10. ①ローカルエネルギ－館の利用はできないか。 

    ②地熱発電を科学的に調査研究するために、一歩進めることはできないか。 

◇⇒ 市議会は両方とも GOサインを出していますが、どちらも進んでいません。 

 

 

 

 


